
Les échos de 

 
Novembre Décembre 2021 

 
 

Bonjour à toutes et tous, 

 

Tout d'abord, nous vous souhaitons une excellente année 2022 avec de beaux projets en bois et une 

très bonne santé. 

Vous trouverez des informations sur les activités de votre association de la fin d'année 2021.  

 

Marché de Noël de Bas en Basset 
 
Nous avons participé à l'édition 2021 du marché de Noël 2021 les 11 et 12 décembre dans le 

gymnase de Bas en Basset.  

Merci à celles et ceux qui ont participé à la réalisation des objets mis en vente (jeu de basket, 

petites voitures, puzzles, jeux de quilles Molkky, échasses ...)  et à celles et ceux qui étaient 

présent(e)s sur les deux jours de vente. 

 

Nous avons pu vendre environ 80 jeux de basket à 8 € et divers objets pour un montant de 

1000 €. Ces ventes vont permettre d'acquérir du matériel pour notre association. 

 

Nous regrettons cependant que pour la fabrication des objets seulement 10 adhérents ont 

participé alors que c'est une excellente occasion de travailler ensemble, de se connaître et de 

progresser (découverte du tournage avec copieur par exemple). Un grand merci à Auguste qui 

a travaillé sur ces objets un mois durant. 

 

Aussi pour l'année prochaine, réservez un peu de temps en novembre pour cette opération. 

De même il faut que le responsable de cette manifestation ne soit pas toujours le même. La 

place est libres pensez-y. 

 

Cette manifestation présente beaucoup d'avantages pour notre association (équipements : scie 

à chantourner, station d'affûtage, réalisations en commune, formation). Il nous semble qu'il ne 

faut pas la lasser tomber. 

 

D'autre part nous avons des contacts avec des personnes intéressées qui peuvent adhérer à 

notre association. 



 

 
 

 

 

 

 

 



Le Jeu de Basket 
 
Ce jeu a été découvert par Marguerite SABATIER l'épouse d'Auguste et nous avons décidé 

d'en réaliser et de les vendre au marché de Noël. 

En 2019 nous en avions fait deux à trois dizaines et nous avons vite été en rupture de stock. 

Bernard a décidé d'augmenter la fabrication. En 2020 il y a travaillé dans son atelier et nous 

en avons vendu lors du marché organisé dans notre atelier. 

 

En 2021 nous avons terminé et monté plus de 100 jeux dont une bonne partie a été vendue. 

Au marché de Noël, un exposant qui avais d'autres petits objets ne comprenait pas que nous 

en vendions autant et est venu nous en acheter un. En 2022 nous serons peut être avec de la 

concurrence.   Cependant fabriquer ce jeu prend du temps. 

 

Voici toutes les pièces nécessaires : 

 

 
L'anneau est un anneau de rideau acheté. La boule est un cochonnet acheté mais il faut la 

percer et coller la ficelle Des montages de perçage en série ont été réalisés. Le mat est aussi 

acheté. Mais les autres pièces sont fabriquées. Les plus difficiles à faire sont le panneau de 

basket avec deux rainures perpendiculaires, une de chaque côté (pour le mat et pour l'anneau), 

ainsi que la planche d'appel qui lance le "ballon" (bois très fin avec deux trous pour le mat et 

pour tenir la boule ) qui nécessite un savoir faire à demander à Bernard  et attention aux 

doigts... 

 

Enfin il faut assembler le tout et régler le jeu avec le positionnement du petit coin en bois. 

 

A l'atelier il reste encore des jeux à monter avis aux volontaires, mais dans les années futures 

il faudra trouver autre chose car il est presque incassable selon les acquéreurs des années 

précédentes. Alors si vous avez des idées. Le jeu de basket est vendu 8 euros. Il faut trouver 

des objets dans cet ordre de prix pour en vendre beaucoup. 



 
 

Sinon  Bernard travaille sur un projet de train 

 

 

 
 

On attend vos idées. En novembre ce sera trop  tard ... 



Assemblée générale 

 
Le samedi 20 novembre nous avons pu tenir notre assemblée générale dans l'atelier en 

présence de Monsieur le Maire de Bas en Basset et de Madame Navogne Conseillère 

municipale en charge des associations. Vous en avez reçu le compte-rendu. 

Merci à celles et ceux qui étaient présents et qui ont permis d'échanger sur notre association 

pour la faire évoluer. 

 

Le Conseil d'Administration va se réunir pour mettre en oeuvre vos demandes. 

 

 
 



Travaux des adhérents 
 

Jérôme a réalisé de beaux objets décoratifs en chantournage. 

Ceci nous montre qu'avec peu de bois on peut faire de belles choses.  

D'autre part en offrant l'homme et son ami le chien, il a gagné un petit tour à bois ancien à 

remettre en état. 

Bravo à lui. 

 

 
 

 



Matériel de l'atelier 
 

L'entraîneur de Toupie a été très utile pour des travaux en série (couvre-joints pour Jérôme, 

plinthes pour Patrick). Alors n'hésitez pas à vous en servir. 

 
 
 
Travaux réalisés pour des tiers 
 
Nous pouvons intervenir pour de menus travaux que les professionnels ne peuvent exécuter.  

Pas de travaux en fin d'année. 

N’hésitez pas à en parler. Cela permet à notre association d’avoir quelques ressources 

complémentaires. 

 

Formation interne  
 
Un stage a eu lieu le samedi  4 décembre de 9h à 11 heures. 

Les participants sont tous repartis avec des outils affûtés. 

 

Le samedi 4 décembre de 11 h à 12 h a eu lieu une première formation sur l'entraîneur de la 

toupie. 

 

D'autres formations sont prévues en février en particulier le samedi matin. 

 

 

Nouvelles de nos adhérents 
 

Deux nouveaux adhérents sont arrivés. 

 

Frédéric IRLES  et Tristan GOUTEBELLE de Bas en Basset nous ont rejoint. Frédéric a pu 

commencer sa formation avec Roland.  

 
Nous leur souhaitons la bienvenue 

 

Certains de nos amis de la Toupie ont eu des problèmes de santé mais tous à ce jour vont 

mieux. Nous sommes heureux de retrouver à l'atelier. 

 

 

Envoi d’informations pour Les Echos de la Toupie 
 
Les échos de la Toupie c’est pour vous et par vous. Merci à celles et ceux qui nous 

transmettent les photos de vos réalisations pour diffusion. 

 


